

Comentario.-

QCF 5785

“Muerte en octubre”, último libro de Benjamín Morgado

Benjamín Morgado, actualmente presidente de la Sociedad de Autores Teatrales de Chile, es una personalidad de múltiples facetas en la escena literaria de Chile, habiéndose destacado en cargos directivos y más aún en su actuación substancial como poeta, dramaturgo, ensayista y novelista.

En su libro reciente “Muerte en octubre” evoca a un poeta de extraña obsesión creadora que vivió de 1863 hasta 1903, Pedro Antonio González. La Antología General de la Poesía Chilena de Raúl Silva Castro, reproduce un manojito de sus versos.

En la vida novelada que presenta Benjamín Morgado, emerge una figura de sorprendentes contornos reales que recuerda en vida y hábitos a los franceses famosos de su tiempo.

Pertenecía a la vanguardia radical —lo que era casi tan sospechoso e inquietante como no hace muchos años proclamarse comunista. Ahora, claro, es fácil reconocer la inconsistencia que a la larga se manifiesta en la rompiente de las ideas.

En su estudio Morgado logra poner al descubierto una profunda tragedia humana, revelando conflictos entre un genio rayante en la obsesión y los instintos desatados. Es un acabado estudio psicológico, no un ejemplo para adquirir sabiduría, sino un espectáculo para sondar honduras: una irrupción candente.

Adolfo Schwarzenberg

el Mercurio Valdense, 14-III-1994 p. 27

"Muerte en octubre", último libro de Benjamín Morgado [artículo] Adolfo Schwarzenberg.

Libros y documentos

AUTORÍA

Schwarzenberg, Adolfo

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Muerte en octubre", último libro de Benjamín Morgado [artículo] Adolfo Schwarzenberg.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile